

## — LA POLÍTICA *de perfil* —

### La posibilidad de que Alejandro Guillier regrese al Parlamento representando a Valparaíso

Una senaturía por Valparaíso o una diputación por algún distrito de la Región Metropolitana, son las ofertas que el ex candidato presidencial Alejandro Guillier ha recibido para competir en las próximas elecciones parlamentarias. La primera, sin embargo, aparece como la alternativa más probable.

El periodista, quien ejerció como senador por Antofagasta entre 2014 y 2022, y postuló a La Moneda en 2017 (perdiendo ante Sebastián Piñera en Segunda Vuelta), tiene actualmente un programa de radio y hace clases en la Universidad de Santiago (Usach), donde, dicen en su entorno, está muy contento trabajando.

Las ofertas han venido desde la misma colectividad que lo catapultó a la Cámara Alta y promovió su candidatura presidencial: el Partido Radical.

El timonel de ese partido, Leonardo Cubillos, comenta que "él está interesado por competir como parlamentario por el PR y nosotros estamos muy confortados que mire esta colectividad para representarla en tal elección".

En el medio Puranoticia, Guillier comentó, respecto de una postulación al Senado por Valparaíso, que "me gustaría".



SERGIO COLLAO

**Alejandro Guillier**, exsenador por Antofagasta.